"Está por mí de presidenta de la Corte": AMLO

Ardor, El presidente López Obrador aseguró este miércoles que Norma Piña Hernández, ministra presidenta de la Suprema Corte, está en ese cargo por él. "La señora presidenta de la Corte, para hablar en plata, está por mí de presidenta, porque antes el presidente ponía y quitaba a su antojo al presidente de la Corte", dijo el mandatario en Palacio Nacional.

Norma Piña "está por mí de presidenta" de la Corte, dice López Obrador

la Suprema Corte, está en ese tía, 'no, elijan'".

algo que, afirmó, ya no ocurre. pronto con ella.

"La señora presidenta de la tá por mí de presidenta, porque antes el presidente ponía y quitaba a su antojo al presidente de la Corte", dijo.

"¿Por qué?", se le preguntó en Palacio Nacional.

"ELIJAN USTEDES"

"Porque antes el presidente ponía y quitaba a su antojo al presidente de la Corte. Les voy a comentar una anécdota, me llegan a ver cuando era jefe de gobierno, me llegan a ver los magistrados del Tribunal del Poder al presidente del Tribunal Supe-

El presidente Andrés Manuel rior de Justicia. Me vienen a ver de la República, en Querétaro. López Obrador aseguró este para que yo diera la línea, como miércoles que Norma Piña Her- era, les digo 'no, elijan ustedes', nández, ministra presidenta de así está. Pero hasta raro se sen-

Luego del nombramiento de En conferencia de prensa Norma Piña, el primer mandamatutina, el Mandatario fede- tario aseguró que la ministra ral señaló que antes el presi- le llamó para establecer la pridente del Máximo Tribunal era mera comunicación pero el jefe elegido por el Ejecutivo federal, del Ejecutivo descartó reunirse

"Oue empiece por el Poder Corte, para hablar en plata, es- Judicial, tiene bastante trabajo, con todo respeto", dijo en una ocasión en su conferencia.

Aseguró que por ahora no hay ninguna necesidad ni tienen algún acuerdo a tratar que

los motive a encontrarse.

"DESPRECIO DE AMLO"

La oposición en el Senado, protestó en contra del "desprecio manifiesto" del presidente López Obrador hacia los titulares de los poderes Legislativo y Judicial en la ceremonia del 106 aniversario de la promulga-Judicial porque iban a nombrar ción de la Constitución de 1917. el domingo pasado, en el Teatro

La senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, dio su respaldo a Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva, por el maltrato que recibió en esta ceremonia y recordó que "vivimos en una República que no es monárquica".

A este reconocimiento se sumó la vicecoordinadora de Acción Nacional, Kenia López y demandó respeto también para Santingo Creel, presidente de la Cámara de 📗 para Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

"Es evidente que en Morena se roban hasta los lugares del presidium. El señor López Obrador aspira a ser un dictador y relega al Poder Legislativo y al Poder Judicial", fustigó.

También, Dante Delgado, senador de Movimiento Giudadano, mostró su respaldo a la investidura del presidente del Senado y rechazó la falta de respeto mostrada por el titular del Ejecutivo Federal a los poderes de la Unión. (Alejandro Páez) •